



Ahmad R Kuntuamas Resmi Jadi Wakil Ketua II DPRD buol Periode 2024-2029

Rahmat Salakea - BUOL.IPEMI.OR.ID

Dec 11, 2024 - 11:58



BUOL-DPRD Kabupaten Buol menetapkan Ahmad R Kuntuamas sebagai wakil ketua 2 Masa Jabatan 2024-2029 dalam rapat paripurna yang digelar di ruang rapat utama, Jum'at (8/11/2024).

Hadir pada kegiatan tersebut Sekda Buol, Dadang Hanggi, Wakil Ketua DPRD Buol, Karmin OY Kaimo, Ketua Pengadilan Negeri Buol, Arief Winarso ,SH.,

Wakapolres, Kompol Johnny Bolang S.Sos, Pgs Danposal Buol, Peltu Mar Agadeus Isya Haryadi, Komisioner KPU Buol, Eko Budiman dan Faisal J. Usman, Korsek Bawaslu, Moh Singara S.Ag. M.Si.

Penetapan tersebut Ahmad Kuntuamas dari Fraksi Gerindra itu berdasarkan dengan Keputusan Gubernur Sulawesi Tengah Nomor 100.1.4.2/487/RO.ST/2024, tentang peresmian Ahmad R. Kuntuamas sebagai Wakil Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Buol Masa Jabatan 2024-2029.

PJ Bupati Buol diwakili Sekda Dadang Hanggi, SH.MH dalam sambutannya mengucapkan selamat Kepada pimpinan DPRD yang baru diambil sumpah jabatan semoga diberikan Kesehatan dalam menjalankan Amanah kepada Ahmad R. Kuntuamas dari Fraksi Gerindra sebagai wakil ketua DPRD Buol Periode 2024-2029.

“Saya atas nama pribadi dan Pemda Buol dan seluruh masyarakat, mengucapkan selamat kepada Saudara Ahmad R. Kuntuamas atas amanah dan kepercayaan yang diberikan. Semoga Saudara senantiasa diberikan kesehatan, kekuatan, dan bimbingan oleh Allah SWT dalam mengemban tugas yang mulia ini,” tutur Sekda.

Dadang menambahkan bahwa pelantikan ini merupakan momentum penting dalam kelengkapan dan penguatan kelembagaan DPRD.

“ Kehadiran Saudara sebagai Wakil Ketua DPRD diharapkan dapat memperlancar pelaksanaan tugas dan fungsi DPRD, Saya berharap, Saudara Ahmad R. Kuntuamas dapat segera beradaptasi dan bersinergi dengan Pimpinan dan seluruh Anggota DPRD, serta membangun komunikasi yang harmonis dengan Pemerintah Daerah dan segenap elemen masyarakat,” terangnya.

Diakhir sambutannya Sekda Dadang mengajak para seluruh Anggota DPRD serta undangan yang hadir untuk menjadikan momentum pelantikan sebagai titik awal untuk kinerja dan pengabdian meningkatkan kita kepada masyarakat Kabupaten Buol. Semoga Allah SWT senantiasa meridhoi langkah kita dalam mewujudkan Kabupaten Buol yang lebih maju, adil, dan sejahtera.”

Pungkasnya.***